

Gelungene Auftaktveranstaltung „Kulturkita Hessen“ im AWO Familienzentrum Viernheim

Nachdem das AWO Familienzentrum Viernheim als eine von insgesamt 10 Einrichtungen in Hessen in das Programm „Kulturkita Hessen“ aufgenommen worden war, fand am Montag, den 14.10.2024, eine gelungene Auftaktveranstaltung im AWO Familienzentrum statt.

Neben dem gesamten Mitarbeiterteam nahmen daran mit Frau Dr. Caroline Heuer die Programmleiterin von der Deutschen Kinder- und Jugendstiftung aus Berlin, die Programmmitarbeiterin Loredana Aha vom Büro der DKJS in Frankfurt, die Dozentin Astrid Lembcke-Thiel und die Prozessbegleiterin Bianka Peters teil.

Nach einem gemeinsamen Kennenlernen startete der Auftakt mit einem kurzen Update aus dem Programmbüro. Dabei wurden dem gesamten Team die Ziele, Inhalte und Angebote von Kulturkita Hessen vorgestellt. Anschließend gab es einen Einblick in das Praxistool, den Kompass Kulturkita. Was steckt in ihm, wie kann er bei der Arbeit helfen, wie kann er in der Praxis eingesetzt werden.

Mit Astrid Lembcke-Thiel startete dann das praktische Arbeiten mit dem Kompass Kulturkita. Dabei wurde die faszinierende Welt der kulturellen Bildungspraxis erkundet und alle Teilnehmer wurden selbst kreativ.

Mit viel Motivation für die kommenden Wochen und Monate endete die Veranstaltung. Seinen ersten sichtbaren Ausdruck gewinnt die Kulturkita Hessen mit dem Beginn der „Trommelzauber-Projektwoche“, die am Montag, den 21.10.2024, im AWO Familienzentrum startet.